

**ORIENTE PRÓXIMO** Gaza sufre la batalla más cruenta desde la guerra de 2014 **P6**



**ABUSOS SEXUALES** El Papa recupera al 'cazador' de pederastas en la Iglesia **P28**

## Reino Unido y la UE alcanzan un principio de acuerdo sobre el Brexit

### May se reúne con sus ministros de uno en uno para sacar adelante un plan que divide a su Gobierno

RAFA DE MIGUEL, **Londres**  
La primera ministra británica, Theresa May, intenta reunir los apoyos para una solución definitiva sobre el Brexit. Los equipos negociadores de Londres y Bruselas han alcanzado un acuerdo "técni-

co" para la retirada del Reino Unido de la UE, que en unas 500 páginas intenta dar solución a asuntos tan delicados como el de la frontera de Irlanda. En espera de que se den a conocer los términos del pacto, la *premier* empezó ano-

che a recibir, de uno en uno, a los miembros de su Gobierno, muy dividido, y a los líderes del partido norirlandés DUP, su soporte parlamentario. May tendrá que emplearse a fondo para reunir los apoyos que necesita. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Podemos mantiene el apoyo a Carmena pese a la crisis en Madrid

### El partido recuerda que todos sus cargos públicos deben someterse a primarias

J. MARCOS / G. RODRÍGUEZ-PINA  
**Madrid**  
Podemos aseguró ayer que su respaldo a la candidatura de Manuela Carmena para aspirar de nuevo en las elecciones de mayo a la alcaldía de Madrid no está en duda, pese a la última crisis del partido en la capital. La formación suspendió el lunes de mi-

litancia a sus seis concejales en el Gobierno municipal por negarse a someterse a primarias al discrepar del lugar que se les había asignado en las listas. La dirección del partido asegura que no puede hacer una excepción a la obligación de que todos sus cargos públicos sean elegidos por la militancia. **PÁGINA 16**

## Merkel se une a Macron en su propuesta de crear un Ejército europeo

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**  
La canciller alemana, Angela Merkel, defendió ayer la creación de un Ejército europeo, una idea propuesta antes por el presidente francés, Emmanuel Macron, que despertó la ira de Donald Trump. Ante un Parlamento Europeo en el que se sucedieron aplausos y algunos abucheos, Merkel reclamó una política exterior y de seguridad común para la UE. Después de avances como el euro o la supresión de fronteras, dijo, "ahora seguiremos trabajando en la visión de tener un día un auténtico Ejército europeo". Esas fuerzas armadas garantizarían "que una guerra entre países europeos nunca más será posible". **PÁGINAS 4 Y 5**



Francisca Aguirre, ayer en su casa de Madrid. / ÁLVARO GARCÍA

## Puigdemont no convence a ERC y la CUP para ir en una sola lista a las europeas

CAMILO S. BAQUERO, **Barcelona**  
Esquerra Republicana y la CUP ignoraron ayer la propuesta del expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont de una lista única del independentismo catalán para las próximas elecciones europeas. El *expresidente* propuso ser el *número dos* de una candidatura liderada por el republicano Oriol Junqueras —en prisión preventiva por los supuestos delitos de rebelión y malversación— y donde también esté la exdiputada de la CUP Anna Gabriel, huida en Suiza de la justicia española. Los anticapitalistas son euroescépticos y los republicanos insisten en que hay más posibilidad de éxito con listas separadas. **PÁGINA 18**

## El Nacional de las Letras consagra la poesía de Francisca Aguirre

J. RODRÍGUEZ MARCOS, **Madrid**  
"Escribes para no andar a gritos y para no volverte loca", explicó ayer durante una entrevista en su casa de Madrid Francisca Aguirre. La poeta, de 88 años, fue distinguida con el Premio Nacional de las Letras Españolas, dotado con 40.000 euros para reconocer la obra completa de un autor en cualquiera de las lenguas de España. El jurado la definió como "la

más machadiana de la generación de los años cincuenta".  
Autora de una poesía social de la memoria, ha escrito sobre experiencias como la pérdida de su padre, ejecutado en 1942 por las autoridades franquistas. Viuda del también poeta Félix Grande, fallecido en 2014, su obra, que comenzó cuando ya había cumplido los 40, ha gozado de un reconocimiento tardío. **PÁGINA 29**

## El Gobierno propone prohibir la venta de coches de combustión a partir de 2040

ESTHER SÁNCHEZ  
MANUEL PLANELLES, **Madrid**  
El Gobierno ha presentado el borrador de la futura ley de cambio climático, que prohíbe la venta de coches diésel, gasolina, gas e híbridos a partir de 2040. El documento, que ha alarmado al potente sector automovilístico español, plantea un rebaja ambiciosa de emisiones de CO<sub>2</sub>, mayor que la exigida en Bruselas. **PÁGINAS 24 Y 25**

